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①令和5年度 / ワンポイントアドバイス / 全5回
　経営改善に向けた課題を抽出

②令和6年度 / 経営改善計画 / 全5回
大規模な設備投資を伴う事業拡大戦略ではなく、
経営環境の変化にも対応でき、毎期着実に利益が
出せるような計画を策定

想いを繋ぎ、より良き未来へ

株式会社山田 様

令和6年度支援事例

中小企業のベストパートナー

鎌ヶ谷市｜プラスチック製品製造業

●専門家派遣（年度/支援メニュー/訪問回数）

●後継者育成塾に参加

専門家派遣（経営改善計画策定支援）／経営環境の変化に対応した計画支援内容

支援実施までの流れ 当協会の支援

お客様の声

当協会より「経営状況等に関するアンケート」を送付し、
回答を頂く

当協会職員が事務所を訪問。
感染症や物価高など経営環境の変化が激しく、
将来の経営に不安を抱えていることを聴取

専門家派遣を提案しR5年度・R6年度に実施

●専門家より同業他社との比較などを数字で
見せて頂き、参考になった。

●外部環境の変化もある中で、詳細な収益計画
を立てることができて良かった。
今後は計画に対する進捗を毎月確認しな
がら、計画を越えられるよう経営を行って
いきたいと思う。

●経営学科を卒業し経営につい
て学んだが、今回自社の経営に
当てはめてみて、有意義な経営
相談になった。

経営改善ワンポイントアドバイス・経営改善計画
策定と2年間に渡り、関わらせて頂きました。
　将来的には事業承継も見込んでいますが、現段
階で代表者・後継者のお二人で、将来に向けた収
益計画を立てられたことは良かったと思います。

「代表者が後継者の意見を聴く姿勢」や「後継者
の意欲的に考える姿勢」が素晴らしいと感じま
した。外部環境など変化が激しい時代ですが、
お二人なら乗り越えられると思います！
　これからも応援しています！

代表取締役
山田 真彰 様

後継者
山田 裕人 様

事業承継も検討しているため、事業承継・
引継ぎ支援センター主催の後継者育成塾に参加

経営者として必要な知識を学ぶことができた

保証協会担当者より

当協会経営サポーチーム
古谷 涼太

当協会より「経営状況等に関するアンケート」を送付し、

将来の経営に不安を抱えていることを聴取

　経営改善に向けた課題を抽出

経営環境の変化にも対応でき、毎期着実に利益が
出せるような計画を策定

引継ぎ支援センター主催の後継者育成塾に参加

外部環境の変化もある中で、詳細な収益計画 当てはめてみて、有意義な経営
相談になった。


